

## Que hable con Adán Augusto, ahí está la Segob, responde AMLO a Santiago Creel

Luego que el diputado presidente Santiago Creel Miranda solicitó públicamente al presidente Andrés Manuel López que le dé una hora con él para hablar de la solución al uso de las Fuerzas Armadas en tareas de seguridad, el mandatario federal rechazó la propuesta y respondió que debe ir a hablar con el secretario de Gobernación, Adan Augusto López.

https://www.eloccidental.com.mx/mexico/politica/que-hable-con-adan-augusto-ahi-esta-la-segob-responde-amlo-a-santiago-creel-8960006.html